
 

 

 

COMMISSION ETHIQUE ET VALEURS SOCITALES 

  
 

Procès-verbal N°3 

Réunion du 20 janvier 2025 
 

 

 

Début de séance à 18 heures. 

 

– Présents : Marie-Line BALDASS, Laurence SIBIEN, Chrystelle FERRIE, Valérie 

LASCOUREGE, Xavier BORDERIES, Philippe COLLADO et Kévin THIERRY. 

– Excusé(e)s :  Leslie DELRIEU, Carole DUTOUR, Patrice GOUE et Joël MESTRE. 

 

La Présidente de la commission ouvre la séance en remerciant l'ensemble des membres 

présents à cette réunion.  

 

Fil Rouge 

 Kévin nous expose la teneur de son entretien avec Romain concernant la mise en œuvre de 

l’action terrain, notamment lors du plateau de U13 qui doit se tenir le samedi 24 janvier à Saint 

Nicolas de la Grave. 

Au cours de cette journée durant laquelle seront présents le club local ainsi que ceux de Bressols, 

Confluences, Malause et St Etienne de Tulmont, ils prévoient d’intervenir auprès de joueurs, 

éducateurs et parents sur le thème du « mieux vivre ensemble » Des questions leur seront posées et 

une vidéo réalisée aux fins d’une mise en ligne sur le site du District après validation de l’Instance. 

 Kévin demande comment  être légitimé sur cette fonction. Nous convenons que la ou les 

personnes intervenant dans le cadre de cette commission soit porteur d’un badge avec une photo. 

 

Fiches Pédagogiques : 

 Laurence intervient et nous présente les fiches correspondantes aux 3 thèmes du « mieux 

vivre ensemble » pour la catégorie (U6/U9). 

- Les règles de vie. (Mise en place pour le mois de février) 

- S’impliquer dans son club. (Mise en place pour le mois de mars) 

- Cohésion / inclusion. (Mise en place pour le mois d’avril) 

 

Valérie en fait de même pour la catégorie (U10/U13). 

Chrystelle complète l’intervention pour la catégorie (U14/U15) 

 

Lors de l’exposé de chacune des catégories, les membres présents interviennent et donnent 

leurs idées pour modifier, améliorer ou valider le projet initial. 

 Durant nos échanges, et faisant suite à une des propositions sur la catégorie (U10/U13), l’idée 

de missionner un « Porte-Parole » a permis de réfléchir sur la possibilité d’élire au sein de chaque 

bureau directeur un(e) jeune joueur(se) du club qui représenterait les catégories jeunes. Cette idée 



sera débattue plus en détail lors d’une prochaine réunion du bureau.  

 

 La prochaine réunion est planifiée pour le jeudi 30 janvier 2025 à 17 heures 30. 

 

La séance est levée à 20 heures. 

                      Le secrétaire de séance,                                           La Présidente, 

 

                        Philippe COLLADO                                      Marie-Line BALDASS 

 

 (ORIGINAL SIGNE) 


